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2018-19 年度  RI 会長：バリー・ラシン／ ガバナー：茂木  正／会長：碓井勝也／ 幹事：鈴木貴大  

クラブ会報委員会  委員長：黒田淳一／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：アイトピア 

 

第２５４７回 ９月第３例会 ９月２７日（木） 

[  卓話例会  ] 

●点鐘 碓井勝也 会長 

●ロータリ-ソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●来訪者紹介 

●会長の時間 碓井勝也 会長 

●幹事報告 鈴木貴大 幹事 

●委員会報告 

●卓話 

●プログラム・スマイル委員会 

●点鐘 碓井勝也 会長 

 

点 鐘 

 

来訪者紹介 

 

  Ｔ－ＴＡＫ  (有)ティータック 

        行田市下池守 645-5 

        代表取締役  小暮高夫 様 

 

 

 

 

会 長 の 時 間 
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皆さんこんにちは、 

本日はお忙しい中 小暮様 卓話にお出で頂きありがと

うございます。 

最初に、皆さんにお願いがございます。姉妹クラブであ

ります台湾の城中ロータリークラブのメンバー24名が10月

18 日（木）来日されて、行田クラブとの姉妹クラブの更新

調印式を行うことになりました。当日の事に関しましては姉

妹クラブ委員会から詳しくご案内があろうかと思いますが、

メンバー各位の大勢のご出席をお願いしたいと思います。 

さて、今年度も早や３ヶ月がたとうとしております。最初

の四半期が過ぎようとしているわけで、私なりに反省を込

めて振り返ってみたいと思います。 

猛暑の中始まった、７月の第１例会、なぜ例会は点鐘か

ら始まるのか、というお話からさせていただきました。しば

し生活の雑事をやめ、その日常から離れ、天上、天界のこ

とを考えなさい、一時、別次元に浸りなさい・・という意味で

しょう・・ と申し上げました。１年間の思いを込めて、継承

そして未来へ と１年間の方針を話したつもりです。 

第 2例会ではガバナー補佐卓話でしたが、私としては 4

名の、伊予の国、宇和島藩ゆかりの方のお話をさせてい

ただき、特に“生きてるだけで丸儲け” というのが口癖だ

ったという、油屋熊八さんが印象的でした。 

第 3 例会では正岡子規記念館に行ってきた話から、一

茶、蕪村、芭蕉の個性ある句をいくつかご紹介し、同じよう

に委員長さんの個性で例会を担当していただきたい、とお

願いして委員長方針発表会でした。 

第 4 例会はガバナー公式訪問例会で、茂木ガバナー

の地区テーマ“思いを繋ぎ地域と国の発展に奉仕する”を

詳しく説明していただきました。この例会でも坂の上の雲ミ

ュージアムに行ったお話から、主人公の兄、秋山好古 弟、

秋山真之の書をご紹介して“熟慮断行”をガバナーにお

贈りいたしました。  

８月に入り、天文学の先生のお話、究極の継承、かけが

えのない命をはぐくむ美しい地球を残しましょうと訴えたつ

もりです。 

市長さんの卓話を経て、小川三夫様の伝統技術の継

承、これはインパクトがありましたね。場所を変えての緑蔭

講座でしたが、卓話に加えて本堂の見学会も開催出来、

皆さんのご協力に感謝申し上げます。 

9 月には 飯田芳幸さまに NPO でのご活躍をお聞きし

ました。 

13 日には川越にお邪魔して荒牧様に案内を請い、川

越の路地裏見学が楽しく、また、アランウエスト様にカーネ

ギーメロン大学の入試試験や、東京芸術大学の大学院の

入試試験の様子を伺い、大変興味深かったです。中正屋

さんの料理もそばもおいしかった印象が残ります。どの例

会も、経験に裏付けられた豊富な知識をお持ちの、個性

的な卓話者をお迎えすることが出来、継承とは？を考える

糸口を少しは握り始めたかなとも思っています。 

 本日はその流れを汲み、ご自分の少年時代からの夢

を、幾多の困難にめげず、実現して行ったお話が聞けると

思います。どうぞ一つの事に打ち込む姿をその体験者か

ら感じ取っていってください。 

本日は以上です。 

 

幹 事 報 告 

 

鈴木貴大 幹事 

今年度の出席率について集計しました。 

ご多用とは存じますが、出席率の向上に努めたいので

ご協力宜しくお願いします。 

7/5 第 2538 例会 クラブ協議会  65.7 ％ 

7/12 第 2539 例会 ガバナー補佐訪問例会 55.2 ％ 

7/19 第 2540 例会 委員長方針発表例会  52.2 ％ 

7/26 第 2541 例会 ガバナー公式訪問例会 58.2 ％ 

8/9 第 2542 例会 卓話例会（美しい地球の継承） 58.2 ％ 

8/23 第 2543 例会 創立記念例会  55.2 ％ 

8/30 第 2544 例会 緑蔭講座例会（魂の継承） 58.2 ％ 

9/6 第 2545 例会 卓話例会（希望の風）  50.7 ％ 

9/13 第 2546 例会 川越市内見学例会  40.0 ％ 

上記平均出席率    54.8 ％ 
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委員会報告 

 

親睦委員会 大谷委員長 

 

 

姉妹・児童交流委員会 岡田副会長 

 

卓     話 
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 小学校１年生の時に、１０年寿命を縮めてもフェラ－リ（３

６５ＢＢ）を買おうと思いました。 

 フェラ－リ（３６５ＢＢ）を一度全部バラバラにしてスタート

し、１８年をかけて再度完成させました。 

 そして、コンク－ルで大賞を受賞しました。 

 完成までに１８年かかった訳は 

 ・お金 

 ・部品収集、依頼先の選択 

 ・人とのめぐりあい 

 ・家族との葛藤  でした。 

 

 以上スライドを使って熱く語っていただきました。 

 

出席状況報告 

 

プログラム・スマイル委員会 坂田委員長 

正会員数 67名 

本日の出席者 ３９名 

本日の出席率 ５８．２％ 

 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○碓井会長 

 ・小暮様 卓話ありがとうございます。 

○小川会員 

 ・またまた台風。予報では来るおそれが大。東を通れば

雨、西を通れば風、被害のないことを願います。 

○武笠会員 

 ・先月、男の子の初孫が誕生しました。 

○大谷会員 

 ・碓井年度第一回ゴルフコンペで優勝させて頂きました。

次回も優勝目指します！尚、その前に開催された行田

商工会議所コンペでも準優勝、新ぺリアに強い私かも

…更に、先日の日曜日には太平洋江南コースに於いて

夢の目標であったゴルフスコア 70代を達成しました。79

でしたが、更なるスコアアップを目指します！！ 

〇野口会員 

 ・先日行われた第一回ゴルフコンペありがとうございまし

た。 

※本日のニコニコは 10,000円でした。ありがとうございまし

た。 

 

 

司会 松岡会員 

 

 

 

 

 

 

 

 


